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Don Bosco avanza a su sexta etapa entregando 
formación profesional mixta y de vanguardia 
CALAMA. El Colegio Técnico Industrial continua expandiéndose con la implementación de un nuevo patio techado, oficinas 
directivas y salas de clases que permitirá aumentar el número de cursos y ampliar la matrícula que hoy es de 900 alumnos. 
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1 Colegio Técnico Indus- 
E trial Don Bosco, desde 

su apertura el 2017, y 
tras un arduo trabajo entre la 
Asociación de Industriales de 
Antofagasta (AIA), la Funda- 
ción Educacional Región de la 
Minería y la Congregación Sa- 
lesiana; ha plasmado sucom- 
promiso con el desarrollo inte- 
gral de sus estudiantes, quese 
reflejaenuna formacióntécni- 
ca dealta calidad con un enfo- 
que enel desarrollo humano y 
ético delosjóvenes. 

Con.el 47% delos cupos de 
lamatrícula perteneciente ani- 
ñas, el establecimiento destaca 
por ser el único salesiano en el 

DON BOSCO ES RESULTADO DE UNA ALIANZA PÚBLICO-PRIVADA EXITOSA. 

  

vienesucediendo en las distin-— dustria”, destacó, porsu parte, 
tasindustriasy en particularen — FrancheskaSosa, ex estudiante 
laminería. Para la exestudian-— de la generación 2024, quien 
te dela generación 2023, hoy — actualmente realizasu práctica 
trabajadora de la empresa — profesional en Minera El Abra.     EL 479% DE LOS CUPOS DE LA MATRÍCULA ESTUDIANTIL DEL COLEGIO DON BOSCO, PERTENECIENTE A NIÑAS. 

país que ofrece educación mix- Otraco, Francisca Calabaceros, —— ParalaministradeMinería, 
ta, iniciativa cuyo impacto ha — ampliando la oferta de matr-— ALIANZA PÚBLICO-PRIVADA — lasempresas dela región ysu — “el apoyo constante de mis — Aurora Williams, estos casos de 
repercutido positivamente en — cula. Las empresas dela región — colaboraciónconel colegio. Es- — profesores y maestros me mo- — éxito son fruto dela labor que 

la formación de profesionales Elestablecimiento desta-— hanjugadoun papel crucialen — te esfuerzo conjunto ha sido tivó aseguir unacarrera mine- — se ha realizado durante estos 
parala minería. Estaperspecti- — ca además por sus sólidos va-— el desarrollo del Colegio, apo- — clave para brindar a nuestros ra, sin temor a los desafíos. — años, alincluir la equidad de gé- 
vainclusiva no solo promueve — lores humanos, impartidosa — yo quese ha materializado de — jóvenes una preparación aca Quisedemostrarquesermujer — nerodesdela base educacional. 
la equidad de género, sino que — losjóvenes con el objetivo de — diversasformas, desdelaapor- — démica de calidad, convirtién-— noes un obstáculo, sino una — “Loquehahechola Asociación 
también ha ayudado a fortale-— formarlos no solo como pro- — taciónalaconstruccióndeles- — dolosen profesionales califica- oportunidad para verdeloque — delndustriales de Antofagasta, 
cer la industria con una nueva — fesionales sino también como — tablecimiento, hasta la partici- — dos.Juntos, estamos contribu-— soy capaz. Hoy mesiento pre- através del Colegio Técnico In- 
generación de profesionalesal-— personas. Con másde900es- — pación enla formación delos — yendo al desarrollo del capital — parada para enfrentar cual dustrial Don Bosco Calama, es 
tamente calificadas. tudiantes en su comunidad — estudiantes a través de prácti humano esencial para el futu-— quier retoen la vida”. invaluable. Estainiciativanoso- 

Actualmente, el colegiose — académica, el 80% de la ma- — cas profesionales, visitas a te-— rodelaindustria y el bienestar “Las charlas de mujeres — lo promuevela excelencia aca- 
encuentra trabajando en su trícula está compuesta porjó- — rreno y charlas técnicas. Estos — delacomunidad”. destacadas en la minería me — démica, sino que también ha 
sexta etapa de expansión, que — venes conalta vulnerabilidad — tres últimos corresponden al dieron la motivación y el ejem- — ayudado a avanzar en materia 
permitirá la implementación — social, a quienesse les brinda — Programa Convenio Empresa- FORMACIÓN MIXTA plo que necesitaba para seguir de equidad de género, prepa- 
de un nuevo patio techado, — una educación integral que — Colegio, impulsado por AlA. El Colegiose ha distinguido adelante. Versuéxito meinspi-— randoa mujeres y hombres pa- 
oficinas directivas y salas de — les permite superar barreras Sobreeste punto, el presi- — porposeer unaformación pro- — róacontinuaresforzándomey — ra contribuir al desarrollo del 
clases. Esto contribuirá alau-— y alcanzar su máximo poten- — dente de AlA, Marko Razmilic, — fesional mixta, en quela muje-— querer sumarme con orgullo a — sector de manera conjunta”, 
mento del número de cursos, — cial. agradeció “el compromiso de — resson protagonistas, talcomo — las filas de mujeres en estain- — destacólaautoridad. 0% 

preocupación ante proyecto de ciclovías 

MOVILIDAD. Dirigentes afirman que implementación sibienel proyecto resultanece- 
impactará fuertemente en la congestión vehicular A por un cambio en el diseño 

que mitigue los impactos. 
Ipresidente de E-Trant, — servacon preocupación laim- — hasido lo exitosa que quería- — “Consideramos importanteto- 

E Fernando Castillo, junto — plementación de proyecto que — mos, y por tanto mar en cuenta la opinión del 
alpresidentede Adutax, — impactaría intervendría calle — no es prudente transporte público mayor que 

CarlosZurita,sereunieroncon — Prat, Esmeralda, 21 mayo, Co- — tres. Creemos que una alterna-— representamos para trabajar pos - 
el diputado Jaime Araya (ind. - — piapó y calle VíctorJara, cerca — tiva es explotar más el tránsito — en conjunto y buscar la mejor — LA NUEVA ETAPA DIFICULTARÍA EL TRÁNSITO DEL TRANSPORTE PÚBLICO. 
PPD) para evaluar la pertinen- — del Hospital Regional. El diri-— deciclistas por la Costanera. Es — solución al tema de las ciclo- 

        

  

ciadela instalación de 8 kiló-— gente agregó que han sosteni-— unlugar agradable para transi- — vías. Porque en este momento El diputado Araya, entan- — incorpore a lalocomoción co- 
metros (etapa3) decicloviasen — do reuniones con la seremi — tar y que además pasa cercade — el plan que está diseñando el to,realizó unllamado alaauto- — lectiva, al transporte escolar, a 
el centro de Antofagasta Minvu, Paula Monsalve, para. todos los puntos de los usua- — Gobierno, nos está quedando — ridada establecer unamesade — los trabajadores y profesores 

Castillo, presidente delgre-— abordar las dificultades quege- rios ciclistas necesitan”, dijo — uncaos más grande que elque — trabajo que incorporela opi-— que estacionan sus vehículos 
mio que agrupa alas líneas de — neraríala iniciativa. Castillo. ya existe enel centro delaciu- nión de transportistas y usua- — particulares en el centro dela 
microbuses 110-119-121, señaló — “Le hemos explicado que PorsuparteCarlosZurita, — dad con la congestión vehicu- — rios. “Hago un llamado alaau- — ciudad para qué evaluación tie- 
queel transporte público ob- — la etapa dos delas ciclovías no — presidente Adutax, indicó que, — lar”, indicó. toridad a abrir un diálogo que — nen deesto”.c3
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